

cocoon

women's art of style

summer | autumn | 3 - 2010

Deutschland € 6,-
Österreich € 6,60
Luxemburg € 6,90
Schweiz SFR 11,70
Italien € 6,80



03

4 191770 806001

cover Photo by Mick Mazzei



*Eleganz ist der letzte
Luxus unserer Tage...*





GUIDO MARIA KRETSCHMER

Seine Kreationen fallen auf durch gekonnte Schnittführung und die Auswahl edelster Materialien. Die wichtigsten Kriterien seiner Entwürfe sind Vielfalt und Eleganz. Seine Kleider sollen glamourös, aber tragbar sein und der Trägerin ein Gefühl der Einzigartigkeit geben. So wird mit der Verwendung von Stoff und Farbe niemals gegeizt. Opulenz und Dramatik sind Grundelemente einer jeden Guido Maria Kretschmer Show.

His creations are outstanding thanks to his skilful fashionable style and a choice of the most precious materials. The most important criteria for his designs are variety and elegance. His dresses are glamorous but wearable and give the woman wearing it the feeling of singularity. The use of fabric and color is abundant. Opulence and dramatic art are the basics of each Guido Maria Kretschmer show.

GUIDO MARIA KRETSCHMER

Der Guido Maria Kretschmer Stil weckt Sehnsüchte nach dem Glanz vergangener Zeiten. Eine Welt voll Schönheit und Glamour, in der nichts mehr zählt, als der Moment, in dem sich der Blick der Bewunderung auf die Trägerin seiner Roben richtet. So anmutig, so luxuriös, so elegant – das sind die sinnlichen Kreationen von Guido Maria Kretschmer.

Guido Maria Kretschmer's style inspires a longing for the radiance of times long ago. A world full of beauty and glamour in which only the moment is counting; the moment when the admiring gaze is on the women wearing the evening gown. Graceful, luxurious, elegant – these are the attributes for the sensual creations of Guido Maria Kretschmer.







Plisseekleider aus japanischer Seide, Kostüme mit gekonnter Schnittführung, Pailletten, Kristalle, feine Stickereien, Samtröcke und Abendroben, die den Traum des großen Auftritts wahr machen.

Plissé dresses made of Japanese silk, costumes in skilful fashionable styles, sequins, crystals, fine embroideries, velvet skirts and evening gowns make dreams of a grand entrance come true.



JEANUS
Leinwand Shiver

www.guidomariakretschmer.de

GUIDO MARIA KRETSCHMER